

Die OFFA rennt gemeinsam einen Marathon

RÜCKWÄRTS

Halle 1

St.Gallen, 4. Februar 2025

Die OFFA rennt gemeinsam einen Marathon - RÜCKWÄRTS!

Dieses Jahr startet an der OFFA ein einzigartiger Versuch:
Schafft es die OFFA gemeinsam, rückwärts einen Marathon zu absolvieren?

Einen Marathon rückwärts, wie soll das gehen?

In der Halle 1 an der diesjährigen OFFA wird eine 15 Meter lange Sprintstrecke errichtet. Ziel ist es dabei, möglichst viele Besuchende zu motivieren, ihren Beitrag am Gruppenziel zu leisten und die Strecke rückwärts zu meistern und so das gemeinsame Ziel von 42 Kilometern zu erreichen. Mitmachen können alle! Egal ob jung oder alt, schnell oder langsam, alleine oder in Gruppen.

Die Gruppenchallenge findet am Stand der ProPuls Projektagentur GmbH direkt im Foyer der SGK Halle statt. Eine Teilnahme lohnt sich doppelt, denn alle Teilnehmenden erhalten eine persönliche Startnummer, tolle Goodies und können zusätzlich an einem grossen Wettbewerb teilnehmen.

Organisiert wird die Aktion der ostschweizer ProPuls Projektagentur GmbH. Bekannt als Veranstalterin des Auffahrtslauf St.Gallen, der Wanderserie VOM SEE ZUM BERG, dem Stadtlauf St.Gallen und vielen weiteren Sportevents in der Region, wird sie auch die diesjährige OFFA sportlich herausfordern.

Kontakte für Medienanfragen:

Dario Stutz, Projektleiter Kommunikation

dario.stutz@propuls.ch

Daniel Schmidli, Geschäftsführer ProPuls

daniel.schmidli@propuls.ch